



En la reunión semanal de chequeo del plan de construcción de viviendas en Holguín, realizada en el Gobierno Provincial, se remarcó que “el compromiso contraído en la última plenaria no es solo un compromiso moral, sino también un reto a vencer frente a las dificultades, y donde no caben justificaciones”, así lo afirmó Joan Palmero, miembro del Buró Provincia del Partido (PCC), para la atención a sector de la construcción.

En dicho encuentro se revisaron los compromisos de las entidades y los municipios, así como las trabas que impactan en la no terminación de las viviendas en sus diferentes programas.

Al respecto, Rodolfo Barzaga Mena, coordinador de los programas de la construcción en el Gobierno Provincial, acotó que no se admite que no se inicien nuevas viviendas por dilaciones en la tramitación de la documentación requerida.

En este sentido, se les exigió a los encargados que se inicie de inmediato este proceso, porque el tiempo corre y se pone en peligro la ejecución de los planes constructivos.



Asimismo, Barzaga Mena razonó que cada municipio debe aprovechar la presencia de cemento para impulsar el programa de eliminación de pisos de tierra, que forma parte de la atención a familias y comunidades en desventaja socioeconómica.

En el resumen de chequeo, Joan Palmero, miembro del Buró Provincia del Partido, invitó a aprovechar al máximo el movimiento llamado La Guerrillera, que iniciará este viernes bien temprano y concluirá el domingo, hasta cumplir con su objetivo de impulsar la terminación de viviendas o impulsar su ejecución en todos los municipios.

Reconoció los problemas con la falta de recursos y de combustible, por eso, recordó la sentencia del General de Ejército Raúl Castro, de que ante las dificultades hay que crecerse, para demostrar que SÍ se pudo, SÍ se puede, y SÍ se podrá.